

Exp. 5  
Le 24 Mai 60 une lettre Rappelant No III

Mbonabucya Theophas

B.P 79 D.S Buloma-Rwankeri.

A.I. 14

Joseph  
Comment est cette parabole  
... il y a ... il un dor noir ? Non.  
D Je vous <sup>a cl</sup> salut suivant mes lettres vous savez

Administrateur chef et  
Administrateurs assistants

bien ceux qui me concernent au sujet de la mort de mon père  
comme je vous l'ai fait à part tout mes biens sont achetés pour  
a quitter la dette dont mon père avait pris Voici le motif de cette  
lettre je vous remets en tout vous pliant il y a long temps a  
habité au Congo-Belge qui est entre moi et mon bon père qu'  
toute ma ~~possibilité~~ possiblité je vous ai expliquée ma plainte avec

suivant la lettre du moi pauvre noire et la copie  
de cette plainte je vous l'ai donné à présent je me demande pourquoi  
le tribunal a-t-il approuvé que je divorce avec ma femme je Vous  
manifestais comme je n'ai pas pu plaider avec mon bon père ces  
lettres et mon accusation. à mon bon père est je suis ma femme dite  
Mais le tribunal refusa de m en rendre à mon égard je sais bien  
que il n'y a pas la loi qui sépare une femme à son mari  
je n'apprécie aucune chose à cette loi eux même la savent

Monsieur administrateur Le gouvernement Belge nous donne les ~~ordonnances~~  
ordonnances pour injustice ou la ~~justice~~ justice?

Certainement l'ordonnance va mieux que le jugement

Est ce que un homme perdra ses biens sans motif clair par Exemple  
la vente publique de mes bien je ne suis pas sujet de cela.  
Sont été payés à cause d'une dette prise

Ruhengeri



3797

I

Le tribunal a jugé comme ça femme  
parce que tu t'es recueilli dans la religion sépare-toi avec ton  
Mari pourquoi donc Le tribunal nous a-t-il unis ? elle est chrétienne  
ya une religion qui reprend une femme et refuse son mari  
s mon ordonie ayant une loi séparante aux maris et femmes  
s aurais ordonné la religion de soi-même

Pour être chrétien c'est la volonté de chaque  
en tout je vous prie deux choses cette femme là est elle religieuse comme  
le tribunal a bien suggéré cette femme là est chargée  
un homme polygame son Nom est Kizimya habite à Lubumba  
territoire Goma, un chrétien doit il avoir deux femmes ?

je Voudrais si il vous est possible d'essayer  
d'aider à cette affaire et de me faire part un prix d'acheter un avocat  
à condition de mon place ce n'est pas bien de maguer ma femme  
tandis qu'elle est encore vivante



Veuillez agréer Monsieur administrateur l'expression de  
Ma considération très distinguée

II

Mbaolemye Phéophy

Mr. Mbaolemye